
 

 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE BOA 

ESPERANÇA - ES 

 

Ata da Assembleia Extraordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente 

(COMMA). Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, no Auditório 

da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Boa Esperança - ES, reuniram-se em 

Assembleia Geral Ordinária previamente convocada, a partir das 08h30min, os 

conselheiros para participarem deste ato.  O Presidente Sr. Marcel Garcia acolheu os 

conselheiros e deu início a assembleia agradecendo pelo apoio no tempo em que 

esteve como presidente, ao mesmo tempo que justificou seu desligamento do cargo 

de presidente e do corpo de conselheiro motivado pela transferência em seu trabalho 

para cidade de Colatina. Todos os conselheiros aceitaram a justificativa e em seguida 

elegeu-se o vice-presidente Sr. José Augusto Covre, como novo presidente para o 

fechamento do mandato, biênio 2021/2023. Em continuidade na complementação da 

diretoria foi alçado o nome do Sr.  Manoel Messias da Silva para vice-presidente e em 

sequência aprovado pelos conselheiros.  A servidora da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, que sempre fornece apoio, Srª Rosilene de Oliveira Souza Bis relatou sobre 

a CIMEA – Comissão Interinstitucional Municipal de Educação Ambiental e a formação 

do Grupo de Trabalho Mata Atlântica ressaltando a importância para o município. 

Ainda fazendo uso da palavra, a servidora enfatizou sobre a emissão de um ofício 

para IDAF para recompor a cadeira no conselho com uma indicação do seu quadro. 

Em seguida o secretário Sr. Elmo Pereira Ramos leu a ATA da última reunião, a qual 

foi aprovada por todos. Foi aventada a substituição dos membros que possuíam três 

faltas sem justificativas.  O presidente Sr. José Augusto Covre, proferiu sobre as 

dificuldades em exercer o cargo e que seria um grande desafio, ao passo que Sr. 

Manoel Messias da Silva solicitou que se faça uma reunião entre o atual presidente e 

ex-presidente.  O Sr. Edmilson Themotheo da Cunha agradeceu aos serviços 

prestados do Sr. Marcel Garcia e a importância de ser um conselheiro. Concluído o 

tempo previsto da reunião, nada mais havendo a tratar, o Presidente Sr. José Augusto 

Covre deu por encerrada a assembleia, da qual eu, Elmo Pereira Ramos, Secretário 

desta Assembleia, lavrei a presente Ata para que se cumpram os fins legais. Segue 

anexo a lista de presença assinada. Boa Esperança - ES, 26 de julho de 2022.  




